

Les événements de l'année 2001

Le 30 septembre dernier, le nombre de téléphone mobiles a dépassé pour la première fois en France le nombre de téléphones fixes. C'est l'un des événements marquants de l'année 2001 en matière de nouvelles technologies...

34,6 millions de lignes mobiles contre 34 millions de lignes fixes. Jamais une technologie n'a été adoptée aussi vite que le téléphone portable. Aujourd'hui, plus d'un Français sur deux possède un portable (57.6%).

Autre événement de l'année 2001 qui s'achève : en novembre dernier, pour la première fois Internet devance le Minitel. Le volume de transactions commerciales enregistrées sur le Web est deux fois supérieur à celui du Minitel.

Malgré ce beau succès, l'année 2001 reste une année morose pour la Net économie. Bol.fr, Nouvo.com, AbCool, CanalWeb... 2001 a été l'année d'un premier écrémage parmi les start up. Ca va continuer en 2002, selon les experts en attendant d'y voir plus clair fin 2002, début 2003.

2001, c'est l'année du jeu vidéo, avec l'arrivée de nouvelles consoles. En juin, le GameBoy Advance de Nintendo (1 million d'exemplaires vendus en 10 jours). En septembre, le GameCube. Et le 15 novembre dernier, la X-Box de Microsoft aux Etats-Unis qui s'est arraché à 600 000 exemplaires la première semaine. L'an prochain, on prévoit 50 millions de consoles vendues dans le monde !

En 2001, on a aussi beaucoup parlé de surveillance des e-mails au bureau, de virus informatiques et de cybercrime avec l'adoption du premier traité européen contre la cybercriminalité. En 2001, les premiers graveurs de DVD ont fait leur apparition... Suite de l' article en lien

Par Jerome Colombain pour :
Radio-france

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 26 décembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/922-les-evenements-l039annee-2001.html>